
Protokoll über die Sitzung des Kinder- und Jugendparlament am   

16.01.2024    

Sitzungstermin:    

Sitzungsbeginn:    

Sitzungsende:    

Ort/ Raum:    

16.01.2024  

17:01 Uhr    

18:07 Uhr    

Sitzungssaal Rathaus    

    

Anwesende        

Mitglieder     11 von 12 anwesend  beschlussfähig    

Hannes Rollmann      Schriftführung  

Maja Flügge        

Josefine Talaei        

Johanna Möwes      Sitzungsleitung  

Judith Schluck        

Pia Lohn        

Bennet Severin        

Neela Granzin        

Stine Böge     

Felix Böge      

Mara Dose        

Verwaltung        

Julia Babenihr    Wahlleitung    

Melissa Maronda    Schriftführung    

Es fehlt:        

Nils Holland      

  

  

Top 1:  

Johanna eröffnet die Sitzung um 17:01Uhr und begrüßte alle Anwesenden und Gäste.  

Top2:   

Es gibt keine Einwände zum Protokoll vom 19.12.23  

Top3:  

Bennet berichtet vom Neujahrsempfang und von sehr netten Gesprächen. 

Johanna berichtet von einem Gespräch über die Badeanstalt. Herr Radestock erzählt 

warum man nicht so einfach neue Rutschen, Sprungtürme, etc. aufstellen kann. 

Johanna berichtet von einem Gespräch über neue Basketballkörbe an der Voss 

Schule. Judith erzählt das das Problem gelöst ist.   



  

Top4:  

Johanna berichtet warum der Graffiti-Workshop nicht voran kommt. Julia wird Herrn 

Martins noch einmal kontaktieren.  

  

Top5:  

Johanna berichtet warum die Öffentlichkeitsarbeit so wichtig ist. Außerdem berichtet 

sie über die Idee von einem Flyer, über das KiJuPa.  

Judith berichtet von einem (Digitalen)Kummerkasten an den Schulen Eutins. Alle 

finden die Idee gut.  

Es wird besprochen wie wir diese Kästen leeren können und wie wir sie bauen 

können.   

Hannes zeigt die Webseite und stellt diese vor. Hannes fragt nach einer Meinung zur 

Komprimierung des „das sind wir“ tab. Die Meinung fällt sehr positiv aus.  

Das KiJuPa füllt den LaWa Fragebogen aus. Johanna und Bennet berichten von der 

LaWa Auftacktsveranstaltung. Johanna erklärt kurz was LaWa Ist.   

Johanna zeigt die LaWa Webseite.  

  

Top6:  

Johanna führt in das Thema Verkehr ein und berichtet über die Fahrradschutzstreifen 

und fragte nach der Meinung der Mitglieder.  

Felix erzählt seine Meinung zu den Fahrradschutzstreifen und das die Streifen oft im 

nix enden.   

Bennet erklärt das man die Streifen im Winter nicht so gut zu erkennen kann, da der 

Schnee oft darauf geschoben wird.   

Johanna berichtet das die Plönerstr. So verschmutz ist das man die Streifen nicht 

mehr erkennen kann.   

Wir sammeln alle „Mängel“ an den Straßen, um diese im Schulausschuss 

vorzustellen. Herr Radestock übernimmt das Wort.  

Julia fertigt eine Tabelle über alle zusammengetragenen Punkte.  

  

Top7:  

Der Schulausschuss tagt am 21.02.24. Johanna erzählt kurz was der Schulausschuss 

ist und dass sie sich freut, wenn wir uns einmal alle im Schulausschuss vorstellen.  



  

Wir suchen ein Datum für einen Workshop, bei dem wir uns alle besser kennenlernen.   

Wir entschieden uns für den 16.2.24  

Johanna wiest auf Zu- und Absagen hin.  

Johanna schlägt vor das jeder der ab der Nächsten Sitzung zu spät kommt, etwas 

Süßes mitbringt.  

Björn berichtet von seinem Streetworker Job und dass er sich auf Zusammenarbeit 

freut.  

  

Johanna beendet die Sitzung um 18:07  

  


